

PUTTELANGE-AUX-LACS

L'art à visage découvert



Cadres naïfs, pâte à sel, abat-jour, ébénisterie, collier de perles, peintures, cuivre repoussé, tailleur de cristaux, pyrogravure, poupées, céramiques, poterie, relieure... l'art est multiforme et le découvrir est véritablement un plaisir. C'est ce plaisir que l'association des artistes et artisans lorrains, avec l'aide de la commune, propose aux visiteurs qui se rendront demain, entre 10 h et 19 h, au gymnase municipal. Une centaine d'artistes et d'artisans lorrains présenteront leurs œuvres, mais aussi les techniques propres à chaque discipline artistique. En effet, en allant d'un stand à l'autre, on verra les auteurs au travail, on découvrira l'adresse manuelle, la connaissance de la matière, l'imagination de tous ses artistes amateurs qui répondront volontiers aux questions posées.

L'année dernière une première édition de cette manifestation avait récolté un très vif succès populaire : cette fois, on attend plus de visiteurs encore, d'autant que l'entrée à la salle est gratuite.

● L'inauguration officielle est prévue pour 11 h 30 et M. Roger Richard, président des artistes et artisans lorrains, en habits de Lorraine, conduira ses hôtes de stand en stand avant le traditionnel vin d'honneur.